

# Editorial



**D**ada la crisis de las revistas científicas en físico, fundamentada en el déficit presupuestario de nuestras instituciones, inflación, devaluación, consecuente alto costo, ha incidido en la búsqueda de modelos de acceso y divulgación al conocimiento científico.

La Dirección de Tecnología de Información y Comunicaciones durante la actual gestión, trabaja arduamente para cumplir con el compromiso de fortalecer y promover este espacio de comunicación con nuestra Comunidad Universitaria y con el mundo académico.

Procuramos la excelencia en el ejercicio de comunicación, a través de diversas estrategias que incluyen la implementación de Proyectos dirigidos a fortalecer una Plataforma Tecnológica de alta conectividad que fortalece el objetivo trazado.

Un esfuerzo más es presentado a ustedes en nuestro primer número **#VIRTUALDTIC**, que presenta en esta oportunidad un compendio de nuestros Proyectos más emblemáticos y de mayor impacto en la gestión. Nuestra revista digital de acceso abierto no es más que un modelo estratégico que tiene como objeto fortalecer la visibilidad de nuestra institucional producción científica académica, de calidad, sin barreras ni cercos, sumado a un bajo impacto económico, basado en una economía de escala, es un espacio más que se nos brinda a los ucevistas para divulgar nuestra producción institucional.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Evelyn Dugarte de Figueroa".

**Dra. Evelyn Dugarte de Figueroa**

Directora de Tecnología de Información  
y Comunicaciones